

Danke für Deine Spenden!



Am 5. Oktober wurde humanitäre Hilfe nach Mykolaiv, Serhiivka und in Dörfer an der Front in der Region Mykolaiv geschickt. Unsere Freiwilligen haben acht Kisten mit Lebensmitteln und Süßigkeiten, eine Gasflasche, drei Kisten mit Taschenlampen und Batterien, 30 Kisten mit warmer Kleidung für Männer, Frauen und Kinder, ein Dutzend Schlafsäcke und Isomatten, 15 Kisten mit Einwegplastikutensilien sowie Medikamente: Spritzen, Ausrüstung für künstliche Beatmungsgeräte, Verbandsmaterial, Windeln für Erwachsene und andere Absorptionsmittel geschickt.

Der Winter in der Ukraine zusammen mit der verabscheuungswürdigen Aggression russlands rückt jeden Tag bedrohlicher näher, aber dank Ihrer Hilfe können wir etwas das Leid der heldenhaften Menschen lindern.

Ruhm den ukrainischen Streitkräften! Ruhm der Ukraine!